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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　　法然院貫主　梶田 真章様

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　　　クラブ広報委員会　谷口 善紀 委員長

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓 話　「日本人の宗教心 ～佛教と先祖教～」

　　　　　　　　法然院 貫主　梶田 真章 様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

2/15 追悼例会 「戸田孝パストガバナーを偲んで」

　　　　佐野清会員・松本新太郎会員・居相英機会員

2/22（水）は、例会はございません

2/25（土）　12：30～　移動例会

　　　　　　　14：00～　ＩＭロータリーデー

　　　　　　　　　　　　　　　　講師：谷口真由美氏

　　　　　　　スイスホテル南海大阪 

　本日入会されました大石倫太郎会員と倉角和彦会

員、ご入会おめでとうございます。大石会員は海外不

動産コンサルタント、倉角会員はステンレス厨房関係

製作の職業分類で、八尾ＲＣの一員となっていただき

ました。新しい仲間を迎え入れることができて、私たち

も大変うれしく思っております。これからこのロータリー
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クラブで、お二人のこれまでの人生では経験のなかっ

たような新たな出会いや学び、気付きなどを体感され

ることと思います。私たちも応援しておりますので、どう

ぞ自信をもって新たな一歩を踏み出してください。こ

れからのご活躍に、期待しております。

　そしてカウンセラーとして大石会員には居相会員を、

また倉角会員には村本会員をお願いいたしました。ご

苦労をおかけしますが、新入会員が一人前のロータリ

アンに育っていけるよう、お導きいただきますことをお

願いいたします。

　さて先月は職業奉仕月間ということで、先週の例会

では職業奉仕についての卓話を野村委員長にしてい

ただきました。皆様にとっても職業奉仕に関する理解

を深める、良い機会になったのではないでしょうか。

　さらに例会後には、職業奉仕の事業として、宇野会

員に講演していただきました。感心させられることや自

社の経営にも参考になるお話、あるいはワクワクするよ

うな体験談など、様々な角度からいろいろな刺激をい

ただくことができました。ざっくばらんなお話をいただき

ました宇野会員、ありがとうございました。そして出席さ

れた方も、「参加してよかった」と、非常に得をした気

分になられたのではないでしょうか。

　このような目標とすべき立派な方がごく身近におられ

るというのが、ロータリークラブの大きな魅力の一つで

す。ふだん本業の仕事だけではなかなか会えないよう

な方ともお知り合いになれ、薫陶を受けることができる。

これこそが「ロータリーの値打ち」だと思います。

　このほか先々週には、小谷会員が委員長を務めら

れる地区の職業奉仕委員会による、オンラインセミ

ナーがございました。こちらも千房の中井様が、ロータ

リアンにとって職業奉仕の参考になることを、数々のエ

ピソードも交えながら語ってくださいました。

　職業奉仕月間の１月に学んだいろいろなことを、今

月からは皆さんそれぞれに実践していっていただけれ

ば、ロータリアンとしても、あるいは一社会人としても、

さらに磨きがかかっていくのではないでしょうか。先月

を契機に、皆さんが職業人としてもう一回り、大きくなら

れることを心から願っております。

　そして今月、２月は、平和構築と紛争予防月間です。

世界の平和のためにわれわれロータリアンには何が

できるのか、皆様と考えてまいりたいと思います。本日

の卓話では、国際奉仕委員会にお話ししていただき

ます。どうぞ国際奉仕について、考えを深めてください。

▼先月28日に、次年度の地区財団補助金管理セミ

ナーが開催され、児林会長エレクトと長竹会長ノミ

ニー、相馬・竹中・西村会員に参加いただきました。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼大石　倫太朗　会員

　児林（秀）会員の紹介で入会

させていただくことになりました。

海外の不動産、主にフィリピン

の物件を取り扱っています。

よろしくお願いします。

▼倉角　和彦　会員

　児林（秀）会員のご紹介で入会

させていただきます。ステンレス

製品を製造しております。まだ

何もわかりませんが、ご指導を

よろしくお願いします。

▼ウアール, ミナ ミネア アレクサンドラ様

　昨日、卒論の発表会がありました。おかげで無事に

終わりました。今後も学びを続けていきたいと思ってい

ます。

▼米山奨学委員会・福村　修一　委員長

　米山奨学生のミナさんの送別会を21日に開催しま

す。再度、出欠を回覧しますので、ご参加ください。

「国際奉仕委員会の活動報告と

　　　ウズベキスタンの現状について」

▼国際奉仕委員会・鍋島　圭太　委員長

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

新 会 員 の 紹 介

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告



　今年度も新型コロナの影響

が続いたため、台北東ＲＣに

は訪問できず、ビデオレターを

お送りしました。

　また当初計画しておりました

市内在住の外国人の子ども

たちにサッカー大会に参加してもらう案ですが、サッ

カー協会に所属している外国人が急減していることが

判明しました。かつて18名いたのが、現在は３名にま

で減っています。

　新型コロナの影響ももちろんあると思いますが、原因

は何か、来年以降も調べていきたいと考えています。

これからの課題として続けていきたいと思います。

　また本日は、ウズベキスタンのことを福村委員に話し

ていただきます。現地の状況を聞き、皆さんのご意見

も聞きながら、支援を検討してまいります。

▼福村　修一　委員

　ウズベキスタンの日本語学校、Noriko学級への取り

組みをご紹介します。この国はとても親日で、日本の

ことをとてもリスペクトしてくれています。

　日本からは飛行機で約９時間で到着します。日本と

の時差は、６時間です。ウズベキスタンの北にあるカザ

フスタンは、よりアジア系の強い顔立ちで、東隣のキル

ギスは日本人そっくりの顔です。そして南には、アフガ

ニスタンなどが位置しています。

　ウズベキスタンは地域で言うと、中東ではなく中央ア

ジアになります。シルクロードの３つのルートのうちの

真ん中のルートが首都のサマルカンドや砂漠地域な

どを通っています。

　宗教の分布としてはイスラム教の圏内です。イスラム

教にはスンニ派とシーア派があるますが、ウズベキスタ

ンでは多数がスンニ派です。

　この国はかつて、ソビエト連邦に取り込まれ、共産国

になりました。しかしソ連崩壊後に独立し、現在は経済

的にも発展してきているところです。共和国制で民主

主義の国です。

　国土のほとんど砂漠で、点在するオアシスにサマル

カンドやタシケントといった都市があるようなイメージで

す。アラル海という湖は、どんどん縮小しています。半

世紀でおよそ10分の１に干上がってしまいました。

　現在の大統領が就任してから、めまぐるしい経済発

展を遂げています。かつては日本の自動車はほとん

どありませんでしたが、近年はいすゞのトラックなどの

日本車も数多く見られます。

　美しい劇場があるのですが、この建設にはソ連の捕

虜となった日本人が従事しました。かつてウズベキスタ

ンで大地震が発生し、多くの建物が崩れたのですが、

この建物だけが倒壊しなかったそうです。このことから、

「捕虜であっても立派な仕事をした」と、日本人への信

頼が大いに高まったそうです。

　現地には日本人抑留者の墓地もあり、今でもきれい

に管理されています。日本抑留者の記念館もあり、安

倍元首相も訪問されました。

　日本語学校のNoriko学級があるのは、東部のリシタ

ン市というところです。クボタの社員が現地で重機の指

導をしていたそうで、この学校を無償で設立したという

ことです。その奥様の名前を学校につけられました。

現在の運営は、現地の人へと引き継がれています。

　この学校のことが、テレビのニュースでも紹介された

ことがありますので、その録画をご覧ください。

　この学校の運営費は、日本からの寄付で賄われて

います。先生は全員が日本人のボランティアで、観光

で訪れた旅行者が日本語を教えてくれています。生

徒の皆さんは熱心で、複数の外国語をしゃべれる人も

珍しくありません。

　私は果物の加工をしておりますが、この国での雇用

創出が重要と考え、工場などで進出できないかと思っ

ております。果物が豊富な地域、太陽の恵みを受けた

スイカやメロンなどが有名です。

　この日本語学校への支援をご検討いただければ、あ

りがたく思います。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

▼八尾中央RC 元会員 松下和彦様　本日はよろしくお

願いいたします。

▼吉本会長　大石会員、倉角（彦）会員、ご入会おめで

とうございます。

▼長竹副会長　大石さん、倉角さん、ご入会おめでとう

ございます。在籍内祝い。

▼稲田幹事　鍋島さん、本日卓話よろしくお願いします。

▼佐野会員　先週マスク忘れ、吉田さんに頂き助かりま

した。有難うございました。

▼中島・高井・澁谷会員　在籍内祝い。

▼寺坂会員　特に何もありません。

▼山本（昌）会員　2月になりました。次は春一番を楽し

みに健康に留意して下さい。誕生内祝い。

▼山本（勝）会員　宇野様、先週の委員会事業での卓

話、大変参考になりました。ありがとうございました。

▼菅野会員　鍋島君、卓話よろしく。

▼宇野・大槻会員　誕生内祝い。

▼山陰会員 福村さん、ウズベキスタンの卓話楽しみです。

▼吉田会員 大石様、倉角様、ご入会おめでとうございます。

▼宮川会員　写真有難う。例会欠席お詫び。

▼野村会員　先週の職業奉仕委員会の事業にたくさん

のメンバーの皆さんのご参加をいただきありがとうござ

いました。

▼児林（秀）会員　本日、大石さん、倉角さん、入会お

めでとう御座います。これからロータリーライフを楽しん

で下さい。卓話、国際奉仕委員会頑張って下さい。

▼西村会員　さあキャンプインです！今年は「アレ」しま

すよ！きっと？ZOOM出席。

▼富田会員　良い事が沢山ありますように。

▼相馬会員 鍋島委員長、福村会員、卓話頑張ってください。

▼曽家会員　先日は山勝さん、新宮さん、大槻さん、稲

田さん、ありがとうございました。ご夫人誕生日。

▼平尾会員 鍋島さん、福村さん、卓話よろしくお願いします。

▼佐々木会員　いよいよ脱コロナに向かって日本全体

が動き出しましたね。大変うれしく、心がワクワクしてきま

す。けれど、やっぱりマスクは集会の場ではした方が良

いように思いますが・・・。誕生内祝い。

▼鍋島会員　本日、国際奉仕委員会の報告致します。

よろしくお願い致します。

▼福村会員　本日、ウズベキスタンについてご紹介させ

て頂きます。よろしくお願い致します。誕生内祝い。

▼谷口会員　先週のアーテック、宇野会長のご講話大

変学びとなりました。有難うございました。在籍内祝い。

▼原田会員　みな様に良い事がありますように！

▼竹中会員　国際奉仕委員会、卓話宜しくお願いしま

す。勉強させて頂きます。大石様、倉角様、よろしくお

願いします。誕生内祝い。

▼浦上会員　福村さん、卓話楽しみにしています。

▼出口会員　先日また、たろうずさんで酔わせて頂きま

した!!お世話になりました。

▼児林（健）会員　倉角和彦さん、大石さん、ご入会お

めでとう御座います。野村委員長、先日はごちそう様で

した。谷口さん、良い機会を頂きました。

▼水野会員　出口さん、先日はおいしいカニを頂き、楽

しい時間をありがとうございました。

■ 出席報告

月日

1/18

1/25

2/1

会員数

61

61

63

出席

54

49

52

うち出席規定
適用免除者

12

11

13

メーク
アップ

3

出席率

96.43％

87.50％

86.67％

確定
出席率

100％

日時：２０２３年２月１日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 1月会計報告

3. 今後の食事の件

4. 事務局員業務委託の件

5. 2/22（水）例会　日時・場所 変更の件

　ロータリーデー（PM2:00～）につき 

　2/25（土）PM0:30～スイスホテル南海大阪

6. 新入会員（山部秀樹様）の件

7. 3/9四和会 事務局参加費の件

8. 米山世話クラブ補助金使途の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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